

# «Necesitamos políticas para que los médicos que se forman en la comunidad se queden aquí»

**Mauro Rodríguez Rodríguez** Secretario General de CESMCYL

 «Al equipo de la Consejería no le podemos negar su intención de ser dialogante. Con él hemos conseguido el compromiso político de que en Castilla y León, la forma primordial de gestionar la Sanidad será pública, y un acuerdo de estabilidad en retribuciones y condiciones laborales de ocho meses de duración, con claros y oscuros en la interpretación de su cumplimiento», explica Mauro Rodríguez. No obstante, el responsable del sindicato médico reconoce que la política basada en el ahorro ha conllevado una modificación impuesta de su jornada, jubilaciones forzosas sin apenas reposición de efectivos, supresión de la autoconcertación (peonadas), disminución de la concesión de los 'módulos de guardia' a mayores de 55 años, supresión de la manutención al personal de guardia, «una medida mezquina, desmotivadora e innecesaria», una disminución de las guardias de presencia física y una falta casi total de sustituciones, además del retraso en el pago de la productividad del 2011, y la subida de la hora de guardia del 2009.



 «Esperamos del resto de la legislatura, que prosiga esa aptitud dialogante», señala el responsable del CESMCYL. Entre los asuntos pendientes, Rodríguez incluye «la finalización de infraestructuras necesarias, como completar el Plan Director del Hospital Clínico Universitario o del Río Carrión y otras, y el pago de la Productividad Variable 2011», además de «la reposición de la manutención al personal de guardia». Rodríguez reclama el inicio de las negociaciones sobre un concurso abierto y permanente, completar las ofertas de empleo público, «pendientes algunas desde hace 7 años», y reanudar el reconocimiento de los Grados de Carrera Profesional. Exige también «políticas de empleo dirigidas a que se queden en nuestra comunidad los médicos que se han formado íntegramente aquí, cuya preparación es excelente y contribuiría notablemente a mejorar nuestra Sanidad Pública y a disminuir la concertación externa». Es fundamental un adelgazamiento de las estructuras administrativas de la Consejería, prometida ya hace más de dos años.